

Colombie

Revue de la Croix-Rouge colombienne

La « *Revista de la Cruz Roja Colombiana* », dans son fascicule du mois de mai 1946, rapporte, notamment, que la Croix-Rouge colombienne a organisé, avec l'appui du Gouvernement, une collecte parmi les enfants des écoles. C'est ainsi qu'elle a pu remettre la somme de 20.000 francs suisses à la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge, pour venir en aide aux enfants les plus atteints par la guerre.

Un autre article mentionne l'activité de la Croix-Rouge colombienne en faveur de personnes atteintes de la petite vérole et dont trois cents d'entre elles ont pu être hospitalisées. A ce propos, le professeur Jorge Bejerano recommande de prendre des mesures particulières afin d'empêcher la propagation des maladies infectieuses telles que la fièvre typhoïde, la dysphétrie, etc., maladies qui se développent fréquemment dans la promiscuité des concentrations d'êtres humains obligés de vivre en commun.

Le numéro de juin 1946 consacre son éditorial au Comité international de la Croix-Rouge dont il loue l'activité, rappelant que, depuis sa fondation, il n'a jamais cessé de travailler pour le bien de l'humanité; c'est ainsi que, malgré la cessation des hostilités, il poursuit encore l'œuvre si utile des « messages civils ».

Signalons encore un article rappelant le souvenir de Florence Nightingale et un autre sur le « Secret professionnel et la profession d'infirmière ».

De plus, la « *Revista de la Cruz Roja Colombiana* » publie régulièrement des informations sur la puériculture.

Danemark

Revue de la Croix-Rouge danoise

Le numéro d'octobre 1946 du « *Tidskrift for Dansk Røde Kors* » publie un article intitulé : Camaraderie internationale à « Gurrehus ».

En effet, la Croix-Rouge danoise a installé, dans la belle propriété du prince George, située dans une des plus belles